

BERN.

SUMISWALD: Bauern präsentieren sich an der «Avanti 2011»



«Zaungast» Andreas Rickenbacher (r.) unterhält sich mit Landwirt Beat Eggimann. (Bild: uss)

Grosser Besucherandrang

Am Wochenende fand die Gewerbeausstellung Avanti 2011 statt. Mit von der Partie war auch Andreas Rickenbacher.

UELI STEINER

Nach zehnjährigem Unterbruch fand über das vergangene Wochenende in Sumiswald wieder eine Gewerbeausstellung statt. 90 Aussteller präsentierten an der «Avanti 2011» ihr aktuelles Waren- und Dienstleistungsangebot.

Eine Sonderschau galt den 170 Lernenden in der Gemeinde. Davon sind acht landwirtschaftliche Lehrverhältnisse. Berufsschullehrer Hanspeter Wiedmer gestaltete dazu einen Infostand. «Wir verzeichneten

einen grossen Besucherandrang. Pflanzen und Tiere sties- sen auf besonderes Interesse. Es gab viele gute Gespräche», freute sich Wiedmer. Auch Nationalrat Andreas Aebi zollte der Sonderschau seine Hochachtung.

187 Bauernbetriebe

In der Gemeinde Sumiswald gibt es derzeit noch 187 Bauernbetriebe. Insgesamt 525 Personen bewirtschaften die 2827 ha landwirtschaftliche Nutzfläche (LN). Die 2367 ha Wald gehören 466 verschiedenen Besitzern. Der jährliche Holzzuwachs beträgt 22 000 Kubikmeter oder ca. 950 Lastwagenladungen.

Angesichts dieser Zahlen ist die Land- und Forstwirtschaft

zweifellos ein bedeutungsvoller Wirtschaftszweig. Das sieht auch Regierungsrat und Volkswirtschaftsdirektor Andreas Rickenbacher so. Laut seinem Eröffnungsreferat will er die traditionelle Wirtschaft in den ländlichen Regionen durch ideale Vernetzung mit dem Gewerbe fördern.

Landfrauen vertreten

In Begleitung von OK-Präsident Heinz Pfister besuchte Regierungsrat Rickenbacher anschliessend den Land- und Forstwirtschaftsstand im Aus-senbereich. Hier waren ebenfalls die Landfrauen vertreten. Mit Bauer Beat Eggimann gab es ein Gespräch über Zucht und Haltung der ausgestellten schottischen Hochlandrinder.